
 

 

 

 

 

Requeremos à Mesa Diretora desta Casa Legislativa, ouvido o Plenário e 

cumpridas as exigências normativas, que seja encaminhada uma indicação à Secretária 

de Saúde da Cidade do Recife, Sra. Luciana Albuquerque, para que tome 

providências acerca da falta de clínicos gerais na Unidade de Saúde da Família do 

Coque Dr. Berilo Pernambucano, localizada na Rua Guaripama, na comunidade do 

Coque, bairro de São José, área central do Recife. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento tem como objetivo solicitar providências, por parte da 

Secretaria de Saúde do Recife, sobre a falta de clínicos gerais na Unidade de Saúde da 

Família Dr. Berilo Pernambucano, situada na Rua Guaripama, na comunidade do 

Coque, bairro de São José, área central do Recife. 

A comunidade do Coque, localizada na área central do Recife, teve seu processo 

de ocupação iniciado há cerca de 100 anos, às margens do rio Capibaribe. A 

comunidade possui uma população estimada de cerca de 12 mil habitantes, e hoje é uma 

das comunidades com os menores índices de desenvolvimento humano do Recife, com 

cerca de 57% da população vivendo com renda mensal entre $ 130,00 e $ 260,00. 

A população do Coque, em sua maioria socialmente vulnerável, também tem a 

maioria de seus habitantes usuários exclusivos da rede de saúde pública, no tocante a 

acesso a consultas e exames médicos.  

Entretanto, relatos de moradores da comunidade do Coque e da comunidade Rua 

Azul, têm apontado para a ausência de médicos e médicas clínicos gerais na Unidade de 

Saúde da Família (USF) Dr. Berilo Pernambucano, unidade esta responsável por suprir 
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a demanda de acesso à saúde da comunidade, junto a Unidade de Saúde de Família 

(USF) São José do Coque. 

Com isto, os moradores têm relatado que a USF São José do Coque tem 

absorvido a demanda por clínicos gerais da USF Berilo Pernambucano, o que tem 

levado a uma sobrecarga dos profissionais da USF São José e do sistema de saúde como 

um todo. 

Desta forma, com o intuito de oferecer um serviço de saúde pública digno para a 

população do Coque e da Rua Azul, indicamos que sejam tomadas providências acerca 

do pleito em questão. Conto com o apoio dos(as) ilustres pares desta Casa Legislativa 

para a aprovação deste requerimento. 

 

Câmara Municipal do Recife, 23 de novembro de 2021. 

 

 

DANI PORTELA 

Vereadora da Câmara Municipal do Recife 
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